



桜だより

伊丹市立桜台小学校
校長 日外 亮

4月17日(木)

今日は、令和7年度全国学力・学習状況調査がありました。

全国学力・学習状況調査は、小学校第6学年、中学校第3学年を調査の対象学年とし、義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、学校における児童生徒への学習指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。さらに、そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立するという目的で、平成19年度から悉皆調査として実施されています。

調査内容としては、国語・算数・理科で、出題範囲は、調査する学年の前学年（小学校の場合は第5学年）までに含まれる指導事項を原則とし、出題内容は、それぞれの学年・教科に関し、

- ① 身に付けておかなければ後の学年等の学習内容に影響を及ぼす内容や、実生活において不可欠であり常に活用できるようになっていることが望ましい知識・技能 等
- ② 知識・技能を実生活の様々な場面に活用する力や、様々な課題解決のための構想を立て実践し評価・改善する力 等

であり、調査問題では、上記①と②を一体的に問うこととなっています。

今日は、6年生が国語・算数・理科の3教科（各45分間）に臨みました。長時間のため大変疲れたと思いますが、途中で諦めず、頭をフル回転させて最後の最後まで一生懸命取り組んでいました。明日18日(金)は、午後から質問調査（20分程度）を実施します。こちらも6年生が対象です。学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面等に関する調査となります。これらの結果につきましては、改めましてご報告いたします。

午後、3年生が理科の授業で「春見つけ」をしていました。今日は、ぽかぽかと暖かく、汗ばむくらいの陽気でした。何だか、すぐに夏がやって来そうな気がします…。北校舎と南校舎の間の「ふるさと園」では、タンポポやカラスノエンドウが、池の中では、たくさんメダカが群れをなして、気持ち良さそうに泳いでいる姿などが見られました。

